



EGV begrüßt sieben Azubis

Unna. Sieben neue Auszubildende haben gestern ihre Ausbildung bei der EGV AG, dem Unnaer Lebensmittellogistiker, begonnen. Um ihnen den Start zu vereinfachen, werden sie nicht alleine gelassen. Die Azubi-Paten aus dem zweiten und dritten Lehrjahr werden die Neulinge unterstützen, ihnen bei Fragen zu internen Abläufen, zur Berufsschule und auch dem Arbeitsumfeld helfen. Zusätzlich wirken die Paten als Bindeglied zwischen den Auszubildenden und ihren Ausbildern.

Gestern haben sieben Auszubildende beim Unnaer Lebensmittel-Logistiker EGV ihre Ausbildung begonnen. Unterstützung erhalten sie von den neuen Azubi-Paten.

Foto: Drawe